

SA GRANDEUR MONSEIGNEUR O. E. MATHIEU EVÊQUE DE REGINA

Le dimanche 5 novembre, en la vieille basilique de Québec, en présence de vingt-cinq prélats qui lui faisaient une couronne d'honneur et d'une foule nombreuse qui venait lui dire sa joie et sa sympathie, Mgr O. E. Mathieu, Protonotaire Apostolique, ancien Directeur du Collège, ancien Supérieur du Grand Séminaire, ancien Recteur de l'Université, recevait l'onction sainte qui crée les Pontifes, et se relevait pour répandre sur tout le peuple ses premières bénédictions. Le 14 novembre, il quittait sa chère ville de Québec pour rejoindre la mission lointaine dans laquelle le Père de famille veut désormais le voir travailler. Le nouvel Evêque de Regina emploiera là-bas, pour faire le même bien qu'à Québec, les mêmes armes dont il a usé jusqu'ici : une inaltérable bonté et un parfait dévouement. Le Canada français s'est réjoui de cette élection et l'Eglise canadienne tout entière ne peut que se féliciter et de la fondation du nouveau diocèse et du choix si heureux du premier Pasteur.

Qu'il nous soit permis d'offrir à Monseigneur Mathieu, par l'organe de notre Revue " du Rosaire ", l'hommage bien sincère de nos félicitations et de nos souhaits. Comme tant d'autres, les Pères Dominicains ont reçu de l'ancien Supérieur du Séminaire de Québec de nombreux témoignages de bienveillance et ont bénéficié de la bonté de son cœur. Qu'il nous suffise de rappeler que c'est le Séminaire de Québec, alors dirigé par Mgr Mathieu, qui nous permit, en 1906, de fonder un couvent de notre Ordre dans la vieille capitale, en nous offrant un terrain dans des conditions qui disent assez clairement sa générosité et son désintéressement. Notre reconnaissance et nos prières accompagnent là-bas le nouvel apôtre du Christ, et nous ne pouvons formuler pour lui un meilleur souhait que celui *de rendre droites toutes les voies de notre Dieu*